

<News Letter>  
報道関係各位

2021年3月4日

激務が続く医療従事者のストレスケアの一助に  
**医療現場にアロマを寄付**  
全国からの感謝のメッセージ136通もお届け

新型コロナウイルス（COVID-19）感染症によりお亡くなりになられた方々に謹んでお悔み申し上げますとともに、罹患された皆様の早期の回復と、一日も早い感染の収束を心よりお祈り申し上げます。

公益社団法人 日本アロマ環境協会（略称：AEAJ、東京都渋谷区）は、新型コロナウイルス感染症患者受け入れ数の多い大学病院5ヶ所に、アロマグッズ計4,702点の贈呈と総額1,000万円の寄付を行うとともに、全国のアロマファンからの感謝のメッセージ136通もお届けしました。合わせて、200万円を日本赤十字社に寄付いたしました。

AEAJでは、医療現場の最前線で日々尽力されている皆様をはじめ、長期化するコロナ禍において大きなストレスを受けていらっしゃる皆様に向け、心身の健康に役立つアロマテラピー情報の発信などに取り組んでいきます。

#### 寄付を行った大学病院

北海道大学病院、東京医科歯科大学医学部附属病院、名古屋大学医学部附属病院  
大阪大学医学部附属病院、九州大学病院

#### お送りしたアロマグッズについて

AEAJ法人会員企業14社17ブランドより賛同をいただき、ストレスケアに有用性が期待できるラベンダー精油やスイートオレンジ精油、乾燥しがちな手肌を労るアロマハンドクリームなどをお送りしました。

##### 【賛同いただいたアロマブランド】（五十音順）

'ala Lehua

Aroma  
of  
Australia



Elève

SARAYA

LE CHÂTEAU DU BOIS®  
PROVENCE SINCE 1890

Tree of life 生活の木

Natural Touch



Flavor Life

blanc



Maggie Tisserand

MARKS & WEB  
choice for your everyday life

Mont Saint Michel

La CASTA

寄付の様子（写真）



北海道大学病院



東京医科歯科大学附属病院



名古屋大学医学部附属病院



大阪大学医学部附属病院



お届けしたメッセージ



九州大学附属病院



←メッセージ136通の内容はこちら

アロマテラピーについての研究、アロマ関連情報をお探しの際はお気軽にAEAJにご連絡ください。

<本件に関する報道関係からのお問い合わせ先>

公益社団法人 日本アロマ環境協会 広報担当

E-mail: [aeaj-pr@aromakankyo.or.jp](mailto:aeaj-pr@aromakankyo.or.jp)